



Das Parktheater Grenchen bot Platz für die zahlreichen Gäste. Fotos: Marius Gehrig, VSA.

Mitarbeitenden-Anlass des HPSZ

Heilpädagogisches Schulzentrum (HPSZ). Am 21. September fand der erste Mitarbeitendenanlass des HPSZ im Parktheater Grenchen statt. Die rund 220 Anwesenden aus Balsthal, Breitenbach, Grenchen, Olten und Solothurn feierten zusammen mit Regierungsrat Dr. Remo Ankli und Stadtpräsident François Scheidegger den Abschluss der Kantonalisierungsphase.

«Am 1. Januar 2014 übernahm unser Kanton die Aufgabe, selber öffentlich-rechtliche Sonderschulen zu führen»,

sagte Bildungsdirektor Dr. Remo Ankli zu Beginn seiner Begrüßungsrede. Die Grösse dieser jüngsten kantonalen Schule wurde mit Blick in den vollbesetzten Saal des Parktheater Grenchen denn auch sicht- und erlebbar. Nach den offiziellen Worten folgte das Rahmenprogramm, bei dem sich die fünf Standort-Schulen des HPSZ selbst präsentierten.

Alle Schulen unter einem Logo

Pascal M. Estermann, Abteilungsleiter des Heilpädagogischen Schulzentrums im Volksschulamt, liess es sich nicht neh-

men, auf die bisher geleisteten Arbeiten zurückzublicken und sich bei allen Beteiligten herzlich zu bedanken. «Wir sind nun eine kantonale Schule» hielt er fest, bevor es an die Enthüllung des neuen Logos ging. Dieses wurde in seinen Grundzügen von Annelies Elsenberger vom HPSZ Olten gestaltet. Der Anlass selbst wird den Anwesenden bestimmt in bester Erinnerung bleiben und wird, wie Pascal Estermann verspricht, sicher nicht der letzte dieser Art gewesen sein. Volksschulamt Kanton Solothurn



Von Annelies Elsenberger stammt die Idee für das neue HPSZ-Logo.